

# Orellana en desarrollo

# GADPO

GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO  
DE LA PROVINCIA DE ORELLANA

*Solo quién ama a su provincia, conoce sus necesidades*



*Fomentamos  
Desarrollo*

**PÁGINA 2**

“ Prefectura de Orellana continúa entregando los presupuestos participativos 2020 en toda la provincia. ”

## CONTINUAMOS ABRIENDO CAMINOS HACIA EL DESARROLLO **3**



La vialidad en la provincia de Orellana, es mejorada por la prefectura. Trabajos de mantenimiento se ejecutan en distintos sectores de este territorio, con el propósito de intervenir en los caminos que unen a las comunidades rurales, donde se realizan actividades agrícolas.



**BUENAS NOTICIAS**

## Ejecutamos Presupuesto Participativo 2020

Impulsamos desarrollo agrícola en todas nuestras comunidades, la autoridad provincial Ing. Magali Orellana - Prefecta, a través de la ejecución de los presupuestos participativos 2020, realizó la entrega de herramientas e insumos agrícolas a nuestras comunidades; Altamira, Estrella Yaku, Centro Payamino, Jabalí, Yanayacu, San Pablo, 24 de Julio, La Democracia, Nuestra Señora de Loreto, San Francisco de Asís, Los Ángeles, Huamayacu, Unión Bolivarense, Tiwinza y la Florida, lo prometimos y lo estamos cumpliendo, de esta manera fortalecemos las cadenas de valor agrícola.



**lo prometimos y lo estamos cumpliendo** ✓

## BUENAS NOTICIAS

### CONTINUAMOS ABRIENDO CAMINOS AL DESARROLLO

#### *Relastrado en la comuna kichwa Sardinas de la Parroquia San Sebastián del Coca.*

En la actualidad realizamos trabajos de relastrado y mantenimiento de vías. Estos sectores eminentemente productivos dedicados a la agricultura y ganadería; han esperado por mucho tiempo estas obras mismas que les permite mejorar su calidad de vida.

La maquinaria y personal de Obras Públicas fortaleció el desarrollo con 20 kilómetros, beneficiando a nuestras comunidades de la parroquia San Sebastián del Coca.



Mónica Andí presidenta del GAD Parroquial de San Sebastián del Coca, manifestó que este tipo de obras son importantes para el apoyo a la actividad productiva de estos sectores y agradece a la Prefectura de Orellana por atender a ésta parroquia.

Con la colaboración de los moradores en la limpieza de sus terrenos y el despeje de la vía de a poco se consolida el mejoramiento de esta vía que aporta al desarrollo de Orellana encaminado por la presente administración.

## Orellana, contruye su desarrollo

### Mantenimiento vial en comunidades de la parroquia Dayuma

El Gobierno Provincial de Orellana a través de la Coordinación de Obras Públicas, ha realizado varios trabajos de mantenimiento vial, por ello bajo un convenio de cooperación ha ejecutado trabajos en varios frentes de la parroquia Dayuma.

Las comunidades en las cuales se han realizado trabajos de mantenimiento de vías veraneras y lastradas son: 2 km en San Pedro, 2,5 Km en La Florida, 2,5 Km en La Victoria, 2 Km en Tiwiran, y 7 Km en El Esfuerzo.

Responsable de la obra Ing. Edison Salavarría, manifestó que se atendieron distintos frentes de trabajo y las principales necesidades de las comunidades, bajo una coordinada planificación que se lo realizó cada semana.

La vialidad es uno de los ejes más importantes para el desarrollo económico y productivo de la provincia, las vías que conducen a las zonas de producción se tornan en elementos claves para lograr un desarrollo armónico entre la economía y la calidad de vida.



## BUENAS NOTICIAS

### SE SOCIALIZÓ A ESTUDIANTES Y PADRES DE FAMILIA ACERCA DE COMPONENTES DE VIVIEROS EN LORETO.



La educación ambiental debe iniciarse a temprana edad ya que mediante esta, los jóvenes y adultos son capaces de identificar y solucionar problemas ambientales a pesar de su corta edad. Por tal razón, la Coordinación de Nacionalidades, socializó a estudiantes y padres de familia acerca del componente viveros en el Colegio Ávila del cantón Loreto.

Técnicos de la Coordinación hablaron del proyecto "Fomento de la soberanía alimentaria y desarrollo productivo de las nacionalidades", mismo que se ejecutará en un terreno destinado a la producción y reproducción de plantas forestales, ornamentales, frutales y medicinales, que serán utilizadas en plantaciones forestales y agroforestales.

Los temas a tratarse fueron: elaboración de sustrato, elaboración de abonos orgánicos y área de germinación. Este proyecto está próximo a ejecutarse y se beneficiarán 500 personas entre estudiantes y padres de familia.



### CLAUSURAMOS CAPACITACIÓN EN PUERTO COLÓN A TRAVÉS DEL PROYECTO "ORELLANA TURÍSTICA"

Esta capacitación abarca diferentes temáticas con la finalidad de que los participantes conozcan y empiecen un modelo de gestión basado en una figura económica inclusiva e igualitaria, haciendo énfasis en brindar procesos de calidad de productos y servicios, con enfoque de calidez humana.

El objetivo de este proyecto, es dinamizar la economía de la localidad a través de actividades que permitan a la población emprender ideas innovadoras utilizando materiales naturales para fortalecer la iniciativa y la capacidad emprendedora, enfocadas en aprovechar los recursos de la zona y diversificar la oferta de productos y servicios.

Los participantes de la comunidad Puerto Colón han mejorado y han pulido sus habilidades creativas. La capacitación tuvo una duración de 60 horas en modalidad presencial con un enfoque de formación continua de mediana duración, mismos que son los pilares para obtener herramientas de un empleo digno e inclusión. Del mismo modo, se tomó en cuenta las medidas de prevención en bioseguridad POST COVID 19.





# Selva Aventura



*Ven y conoce de lugares mágicos en nuestra hermosa Amazonia*

Visita "Cascada Selva aventura" cascada de agua 100% cristalina



*Un lugar para divertirse y disfrutar en familia*



## Servicios:

Hospedaje - Gastronomía típica - Pesca deportiva - Senderismo - Camping

Estamos ubicados en el cantón La Joya de los Sachas  
En la comunidad 12 de Febrero de la parroquia Tres de Noviembre  
Contáctanos: 0993712169



*Sabor 100% Orellanense*

**Vino Reyes** Con exquisito  
sabor y aroma

Encuentralo en:

**WIÑARI**  
*Orellana*

En las instalaciones del Gobierno Provincial de Orellana  
Av. 9 de Octubre y Dayuma ☎ 0998069230